

Invitan a escribir poemas

Una invitación a la comunidad a escribir en la revista literaria Femenina "Safo", realizó ayer la directora de ese medio, María León Bascur.

"Esta es una revista que nació con el propósito de entregar a la mujer un espacio para que pudiera expresar sus sentimientos. Es por ello que invito a todas las iquiqueñas para que participen y escriban", indicó.

María León, se encuentra en la ciudad de visita aprovechando los últimos días del verano. Sin embargo se dio un tiempo para acercarse a los medios de comunicación y además establecer contacto con algunos escritores locales.

INICIOS

La escritora expresó que desde muy joven se interesó por la literatura, sin embargo siempre se vio discriminada por el hecho de ser mujer. "Y desafiando todo eso, hace once años que decidí revertir la situación creando una revista literaria para mujeres; lo cual me ha dado grandes resultados porque he puesto en el medio un instrumento para



María León asegura que "Safo" es una revista que da a las mujeres un espacio para que se expresen.

que las féminas tengan un espacio para escribir", indicó.

Señaló, además que la revista fue planeada exclusivamente para mujeres. Pero ese panorama hoy en parte debió cambiar "ya que también le damos un lugar a los varones. Pues hace unos años se creó lo que se denomina la Página de Adán, donde los hombres

tienen una página para expresar sus pensamientos", aseveró.

Añadió que los interesados en utilizar las páginas de Safo para dar a conocer sus poemas sólo deben comunicarse a los teléfonos (2) 5253355 ó 09- 5498332. También pueden enviar sus trabajos a avenida Santa Rosa N° 8171.

*La Estrella, Iquique, 13 marzo 2001,
6112 BOM P.A23*

Invitan a escribir poemas [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Invitan a escribir poemas [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile